

# 一志東小学校だより

No. 30 令和4年3月15日 津市立一志東小学校

【学校教育目標】

よく学び、心豊かで活力  
ある川合っ子の育成

【校訓】至誠

～凡事徹底（当たり前のことを徹底して行うこと）～

## 新入児の学校見学

3月8日（火）、9日（水）には、新入児の学校見学を実施しました。来てもらったのは、来年度入学予定の、川合幼稚園・川合保育園の子どもたちです。本来なら、1年生の子どもたちと交流し、楽しんでもらいたいところですが、感染防止のため廊下から授業の様子を見学してもらうだけにとどめています。それでも、新入児の子どもたちは、教室や廊下の大きさなどにびっくりしたり、1年生が学習する様子を見て「すごいな」「あんなふうになりたいな」などつぶやいたりし、4月からの小学校生活への期待を膨らませていました。

1年生の子どもたちも、新入児の子どもたちによいところを見せようと、張り切って授業に臨んでいました。



## 出会い学習 5年生



3月11日（金）、三和プレス工業所で働く外国人の方々に来ていただき、5年生が出会い学習を実施しました。

毎年5年生は、地域の事業所見学を行っており、本年度も既に11月時点で三和プレス工業所のリモート見学を行っています。その上で、今回は工場でおられる外国人の方々との出会い、その思いを聞かせていただくなどし、子どもたちの国際理解を深めていくのが目的です。

子どもたちは、外国人の方々から、母国の様子や文化、家族のこと、日本に来てよかったことや困っていることなどを直接教えていただきました。その中で、「自分が調べたことと違うこともたくさんあって驚いた」という感想を持った子もおり、子どもたちにとって貴重な体験になったことが分かりました。外国人の方々も、国は違ってもチームとして心を1つにして働いていることを知り、仲間と協力することについて、5年生自身が自分たちを振り返るよい機会になったと思います。

## 愛校作業 6年生

3月14日（月）、6年生は愛校作業を行いました。愛校作業とは、卒業をひかえた6年生が、学校や在校生のために、6年間の感謝の気持ちを込めて校舎を美しくするというものです。今回、6年生が考えてくれたのは、トイレの手洗い場みがき、各階の手洗い場みがき、全クラスの配膳台の汚れ落とし、体育館倉庫の片付け、校庭の草取りなどです。掃除場所や作業内容、人数の割り振りについては、6年生らしく自分たちで考えてくれました。

6年生は「ピカピカにするぞ！」と意気込んで作業を開始し、長時間熱心に取り組んでくれました。このため、作業終了後はやや疲れた表情もありましたが、「きれいやろ！」の言葉からは満足感が伝わってきました。

6年生には「自分たちが卒業しても、学校をこのように美しくしてほしい」という思いがあります。そのスピリットは、在校生に受け継がれていくことでしょう。6年生のみなさん、ありがとうございました。

いよいよ今週末、6年生は卒業の時を迎えます。

